

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan kajian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa

Perilaku *sibling rivalry* yang terjadi pada anak usia yang berdekatan di kelurahan Pekapuran Raya Kecamatan Banjarmasin Timur perilaku yang dimunculkan seperti memukul pada waktu anak merasa tidak suka, membangkang dengan orang tua bentuk protes akan perlakuan orang tua, sering mengadukan terhadap saudara, marah atau memaki pada saat apa yang diinginkan tidak terpenuhi, serta menjauhi terhadap saudara, melempar barang yang ada disekitar, dan berteriak.

Strategi yang digunakan orang tua dalam mengatasi *sibling rivalry* di kelurahan Pekapuran Raya Kecamatan Banjarmasin Timur menggunakan bermacam-macam cara seperti, menjauhkan salah satu anak, mencubit, memukul, serta tidak membandingkan akan setiap anak, membiarkan anak menjadi dirinya sendiri, membiasakan anak bekerja sama, memberikan pemahaman kepada setiap anak akan perilaku positif dan negatif, sikap adil, saat menagalami perselisihan hindari menyalahkan salah satu anak, sikap sabar serta memberikan nasehat saat anak mengalami perselisihan.

B. Saran- Saran

1. Bagi Peneliti

Menambah akan pengetahuan dan wawasan tentang pentingnya strategi bagi setiap orang tua dalam mengatasi *sibling rivalry terlebih* anak usia berdekatan.

2. Bagi Pendidik Anak Usia Dini

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan pengalaman serta merancang pendidikan yang lebih baik serta membantu strategi orang tua dalam mengatasi *sibling rivalry* dapat memberikan kasih sayang nasehat kepada setiap anak dan memberikan pembelajaran yang menyenangkan serta membuat anak merasa aman.

3. Bagi Orang Tua

Diharapkan dapat membantu orang tua dalam mengatuhui begitu pentingnya saat anak mengalami perselisihan menghindari seperti, menjauhkan salah satu anak, mencubit, tidak membandingkan akan setiap anak serta menghindari memukul lebih membiarkan anak menjadi dirinya sendiri, mendukung bakat anak, membiasakan anak bekerja sama, memberikan pemahaman kepada setiap anak akan perilaku positif dan negatif, sikap adil, saat mengalami perselisihan menghindari menyalahkan salah satu anak, sikap sabar serta memberikan nasehat saat anak mengalami perselisihan.

4. Bagi Masyarakat

Diharapkan dapat dijadikan sebagai pengetahuan dan informasi bagi masyarakat mengenai pembinaan tentang sikap yang seharusnya dilakukan orang tua yang memiliki anak usia yang berdekatan sehingga punya cara dalam membangun keharmonisan antara anggota keluarga dan lingkungan sekitar anak.

5. Bagi Penelitian Selanjutnya

Diharapkan bagi penelitian selanjutnya penelitian ini bisa menjadi sebuah gambaran untuk melakukan penelitian tentang strategi orang tua dalam mengatasi *sibling rivalry* dengan objek yang berbeda.